



学校教育目標

かしこく、やさしく、  
たくましく生きる児童の育成

早いもので1学期も残すところあと2週間となりました。これまで入学式や運動会等多くの行事を通して子どもたちの成長を見るることができました。その様子をお伝えします。

**ニコニコ集会**

6月12日（木）、ニコニコ集会を行いました。各学級の児童が全校児童の前で「いじめゼロ宣言」をし、人権に関わる動画を視聴するなどして、人権の大切さについて考えました。多くの児童が動画を見た感想や自分の考えを発表し、さまざまな人々と共に生活していくことの大切さを学びました。



各学年の「いじめゼロ宣言」

1年1組

「やさしさは かえってくるよ おたがいに・・・」

2年1組

「大じなものをたすける いじめをなくそう たのしくくらそう」

3年1組

「たすけ合う やさしい心 わすれない」

4年1組

「一人一人をみとめあい いじめをなくし チクチク言葉より  
フワフワ言葉をふやして なかよくしよう」

5年1組

「大切に 多くの個性 守ろうよ」

6年1組

「傷つけない 個性を受けとめ いじめゼロ」

## 田植え体験（5、6年生）

5月28日（水）5・6年生が今年も田植え体験を行いました。田のぬかるみに足を取られ、泥だらけになりながらも、小さな苗を手で丁寧に植えることができました。ご指導いただきました渡辺さん、お手伝いに来てくださった保護者、地域の方々に感謝申し上げます。



## プール開き

6月23日（月）にプール開きが行われました。体育館に全校児童が集まり、児童会役員が中心となって会を開き、保健体育委員長 飯高稜大さん（6年生）が水泳学習の諸注意を話しました。その後は、1・2・6年生、3・4・5年生がプールに入り、水泳学習をしながら異学年との交流も深めました。



### 福岡小さいじめ・セクハラ・体罰相談窓口 と ハートボックス

お子さんの学校生活や家庭での様子で気になることや相談したいことがありましたら、遠慮せずに担任に相談してください。また、担任に相談しづらい内容もあると思います。そのような時は以下の職員にどんなことでも結構ですので、遠慮なさらずにご相談ください。

佐久間 千晶（保健室） 平山 清子（1年担任） 生駒 優花（6年担任） 宮崎 久紀（教頭）

また、本校では児童の悩みごと相談として「ハートボックス」を新館1階に設置しています。ポストにカードを入れると金子千草先生（親と子どもの相談員）がお話を聞いてくれます。（カードはポストの下の棚にあります。）